

Obtiene Roseñada el premio de caricatura en el *Juan G. Gómez*



Un querido y fraterno compañero del DIARIO, José Manuel Roseñada, acaba de anotarse un nuevo éxito en su carrera artística, con la adjudicación del primer premio de Caricatura en el concurso periodístico "Juan Gualberto Gómez".

Roseñada, cuyas caricaturas sobre la actualidad nacional ven la luz diariamente en la página 4 de este periódico, recibió el prestigioso premio, que representa uno de los galardones más codiciados del periodismo nacional, con una caricatura titulada "El rastro de la rastra", publicada en el DIARIO.

A las numerosas felicitaciones que viene recibiendo Roseñada, no puede faltar, en primer término, la de cuantos integramos la gran familia del DIARIO DE LA MARINA.